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ma della chiamata al servizio di leva, tutti i 
giovani, dovranno presentare i loro certificati 
di studi al distretto. Quelli che saranno dichia-
rati analfabeti dall'autorità militare., saranno 
reclutati prima della ordinaria chiamata ed' as-
segnati a corpi speciali, ove sarà impartito l'in-
segnamento elementare e militare. Appena su-
perato felicemente un esame di abilitazione, 
essi seguiranno le sorti della^loro classe di leva, 
e faranno parte del Regio esercito. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

«Volpini». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il Go-
verno, per sapere se dopo l'avvenuta soppres-
sione a Veroli della pretura, della scuola tecni-
ca e dei due uffici finanziari (agenzia delle im-
poste e ufficio del registro) non sia il caso, sia 
per ragioni di giustizia distributiva nella, sop-
pressione dei pubblici istituti, sia per l'impor-
tanza che a Veroli hanno i già redditizi uffici 
finanziari, di riesaminare la possibilità di con-
servare questi ultimi. Veroli è tra le più impor-
tanti città del circondario di Frosinone, per 
quanto riguarda l'estensione del suo territorio, 
la popolazione e il reddito degli uffici finan-
zairi. Priva di dirette comunicazioni ferrovia-
rie col capoluogo del circondario e con la ca-
pitale, appare evidente la opportunità di un 
riesame della soppressione degli uffici finan-
ziari, nell'interesse stesso dell'erario. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

- «Di Fausto ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere se non ritiene 
opportuno di provvedere sollecitamente perchè 
la sotto-prefettura di Guastalla (Reggio Emi-
lia) — da" molto tempo priva del titolare e di 
funzionari tanto amministrativi che di pubblica 
sicurezza —- sia messa in condizione di potere 
funzionare convenientemente. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Corgini». / 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, sulle violenze che gruppi fascisti con-
tinuano ad esercitare in varie plaghe della Ca-
labria tanto da determinare un permanente 
stato di eccitazione nelle popolazioni e da pro-
vocare dolorosi conflitti come quello recente di 
Roccella Jónica, dovuto alla pretesa da parte 
di fascisti di trascinare alla sede del fascio il 
cittadino non fascista Giuseppe Marcello. 
{GVinterroganti chiedono• la risposta scrìtta). 

«Mastracchi, Mancini Pietro». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e dei lavori pubblici, per 
sapere se non credano giunto il momento op-
portuno per il riesame delle convenzioni che re-
golano l'esecuzione dei lavori delle ferrovie Ca-
labro-lucane e non credano di dover eliminare 
un contratto, di natura eccezionale e provviso-
ria, per cui lo Stato ha l'obbligo del rimborso 
di tutte le spese di esecuzione con la percen-
tuale del presunto utile dell'impresa, sistema 
che concorre a mantenere artificiosamente alto 
il costo di queste costruzioni e di tutte le altre 
opere pubbliche» (.L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Reale ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se, in occasione dell'applicazione della 
nuova legge sulla competenza dei pretori, co-
gli eventuali ritocchi che probabilmente vi sa-
ranno apportati nella riforma del Codice di 
procedura civile secondo le proposte della Com-
missione parlamentare, non ritenga opportuno 
istituire, nella città con parecchie preture, una 
sola pretura con diverse sezioni. Tale riforma, 
mentre porterebbe non lieve, riduzione di spese, 
semplificherebbe e renderebbe più uniformi i 
servizi e più facile al pubblico la trattazione 
degli affari con un unico ufficio di cancelleria 
e di ufficiali giudiziarii. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Riboldi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'economia nazionale, per sapere se 
sia a conoscenza che le Commissioni arbitrali 
compartimentali di cui all'articolo 14 della leg-
ge 23 agosto 1917, n. 1450, e seguenti, non fun-
zionano più in ogni compartimento d'Italia fino 
dal giugno dell'anno 1923, per cui numerosis-
simi giudizi rimangono sospesi con grave danno 
degli infortunati sul lavoro agricolo. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Ercolani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere l'elenco delle 
amministrazioni comunali e provinciali rette da 
commissari Regi o prefettizi e da Commissioni, 
e tempo dal quale dura lo stato di scioglimento 
in ciascuna di esse. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Matteotti ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro degli affari esteri, per sapere se sia a 
conoscenza che nel mentre le società di naviga-


